

Si c'était un sondage, l'on pouvait certainement affirmer que le candidat Seidou Mbombo Njoya est en tête des intentions de vote.

Plus que trois jours, et le nom du nouveau patron de la fédération camerounaise de Football sera connu.

Les candidats majeurs à cette élection fédérale continue les différentes campagnes de séduction.

Après les délégués du Grand-Nord, c'est autour des délégués de la région de l'ouest, celui du Sud-Ouest et des corps de métier, d'apporter leur soutien au candidat Seidou Mbombo Njoya.

Annoncé favori dès le début, Samuel Eto'o fait de son mieux pour avoir toutes les chances de son côté.

L'ancienne légende du ballon dont vient de bénéficier du soutien du syndicat national des footballeurs du Cameroun.

Deux autres candidats en lice, se sont retirés pour se rallier à l'ancien buteur vedette de l'Inter de Milan, Maboang Kessack, et Justin Tagouh.